

令和7年8月分（3件）

①【水上バイク、海岸の利用について】

内容	<p>那古海岸でジェットスキーをされる方についての相談です ※土日祝はジェットスキーの方の車で駐車場がいっぱいになり他の車を停められない状況が続いています ※最近では大型バスも乗り入れるようになり付近にはコーンが置かれ場所を取っています ※砂浜にテントを張り夜もそのままです ※ジェットスキーも夜も海に浮かんだままで ※共同トイレで洗濯をしたり身体を洗ったり ※ベンチを独占するのでご老人も座れません ※証拠がある訳ではありませんがジェットスキーの砂浜への出し入れでお金を頂いたり商売をしているような様子もあったことがあります ※禁止されているバーベキューもしていますのでゴミも散乱しています 付近の住民は迷惑していますが、市役所に電話をしても観光課？土木課？あちこちらい回しにされまして結局どこに相談すれば良いのか分かりませんでした（最終的に県に連絡しました） 江の島、鎌倉、三浦、大磯ではこのように駐車場を占領したりテントを張るのは見た事がありませんでした ※駐車場の有料化（その売上を管理費に出来ると良いと思いました） ※管理者の提示などして頂けると改善されると思い連絡させて頂きました せっかくの綺麗な海を皆で守って行けたらと思っています</p>
----	---

【R7.8.16受理】

回答	<p>市長への手紙を拝見しました。 お問合せの件について、回答いたします。 那古海岸及び海岸駐車場については、千葉県安房土木事務所が管理していて、那古海岸公衆トイレについては、館山市が所有・管理しています。 既に千葉県に対してご連絡いただいていることですが、館山市からも今回お寄せいただいた駐車場及び海岸の利用についての情報やご提案を、千葉県安房土木事務所へ提供し、適切な管理を依頼しました。 市が直接管理している公衆トイレについては、管理者を明示して注意喚起する等により適正な利用を促していきます。 なお、ゴールデンウィークや夏期には、館山市と海上保安庁や千葉県をはじめとする関係機関が連携して「海・浜合同パトロール」を行っており、那古海岸も巡回しています。今後も年間を通して、関係機関と連携し、利用者のマナー向上などの啓発活動を行っていきます。 海は館山市の大きな魅力であり、貴重な財産ですので、今後も館山市と千葉県などが連携し、市民の皆様やレジャーでお越しの皆様など、多くの方が楽しめる海となるよう取り組んでまいります。 今後とも館山市の市政運営に、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 この度は、貴重なご意見をいただき有難うございました。</p>
----	---

【R7.8.29回答】

②【あそぶばしょについて】

内容	<p>たて山に大きなスケボーパークや公園をつくってください。 理由は、みんながたのしめるばしょがほしいからです。</p>
回答	<p>このたびは、「市長への手紙」をくださりありがとうございます。 令和4年にスケートボードができる場所を北条中央公園につくろうとしましたが、そこの公園のまわりにはたくさん的人が住んでいるので、スケートボードをするとどのくらいの音がするのかを調べたところ、とても大きな音がスケートボードであそぶときに発生することがわかりました。 これにより、北条中央公園にスケートボードができる場所をつくる計画は中止としました。 たくさん的人が住む北条地区の公園では、スケートボードであそぶ場所をつくることはむずかしいと考えています。 館山市内の公園でスケートボードができる場所はありませんが、市内船形地区と南房総市富浦地区にスケートボードができるところがありますので、そちらをご利用いただきたいと考えています。 ●市内船形地区：THRASH SKATEPARK（館山市船形838） ●南房総市富浦地区：grindland SUNZUI（南房総市富浦町青木23-2） 館山市には、城山公園や館山運動公園といった大きな公園もあります。 北条中央公園にはないアスレチックなどがありますので、ぜひご利用ください。 このたびは、貴重なご意見をいただきありがとうございました。</p>

【R7.9.8回答】

③【同性パートナーシップ制度の早期実現を】

内容	<p>現在、千葉県では十七の市町村でパートナーシップ制度が導入されているが、全て県北、最南端は富津市であり、南部では全く導入されておらず、地域の後進性が露見してしまうような状態となっております。</p> <p>南部地域では1番の中心たる館山市でありますから、是非是非改革の先陣を切っていただきたいと思います。また、安房地域全体として男尊女卑、多様性の欠乏、村社会などの封建的な悪習が残っていますから、さらなる啓発をお願い致します。</p> <p>一セクシャルマイノリティーとして、LGBTは決して遠い存在では無いことを強く主張させて頂くと共に、再度同性パートナーシップ制度の早急なる実現を願います。</p>
回答	<p>この度は市長への手紙をご利用いただきありがとうございます。</p> <p>パートナーシップ制度につきましては、大変繊細な内容であることから、当事者の方のお声を伺うのが難しい中、今回、直接ご意見をいただけたことに深く感謝申し上げます。</p> <p>千葉県内では、ここ数年で制度を導入する自治体が急激に増加していることは承知しています。</p> <p>館山市では、平成30年3月に策定した「第4期館山市男女共同参画推進プラン」を時代の変化に対応させるため、令和5年3月に中間見直しを行い、新たな事業として、性的少数者であるLGBTに関する理解促進を追加しました。</p> <p>事業内容としては、LGBTに関する正しい理解を促進するための啓発活動や、パートナーシップ制度についての調査研究を行うこととしています。</p> <p>こうしたことから現在、先進市への視察やLGBTについての研修を行うなど、導入に向けた検討をしているところです。</p> <p>また、市ホームページやSNSに多様な性のあり方や男女共同参画等について掲載するほか、町内会連合協議会の総会で啓発チラシを配付するなど、様々な手段で周知を図っています。多様性を尊重できる地域づくりのためには、様々な世代の理解が重要であることから、今後も機会を捉えて周知・啓発に努めてまいります。</p> <p>この度は、大変貴重なご意見をありがとうございました。</p>

【R7.9.12回答】